Communiqué de presse



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Aménagement de 12 terrains de pickleball permanents au parc Saint-Jean-Baptiste

Vaudreuil-Dorion, le 6 août 2024 – La Ville de Vaudreuil-Dorion entreprendra le 12 août prochain des travaux visant à transformer les quatre terrains de tennis du parc Saint-Jean-Baptiste en 12 terrains de pickleball permanents. L'aménagement complet des terrains à proximité de l'école sera terminé à la fin septembre. Les autres terrains, situés près du stationnement, pourront être utilisés à compter du 6 septembre, mais le lignage y sera temporaire, puisque l'application de la surface acrylique sera réalisée au printemps 2025.

Jusqu'à maintenant, la Ville ne dispose pas de terrains à usage exclusif pour le pickleball. Huit terrains sont lignés à même les quatre terrains de tennis. En raison de la vocation partagée de ces plateaux sportifs, les joueurs sont confrontés au double lignage des deux disciplines. Le Club de pickleball Vaudreuil-Dorion bénéficie d'une plage de 39 heures par semaine pour l'accès à ces terrains. Durant son temps alloué, le club apporte ses propres filets adaptés pour permettre à ses membres de jouer selon les normes. En transformant les terrains, les résidents de Vaudreuil-Dorion pourront dorénavant pratiquer ce sport à l'extérieur avec l'équipement adéquat, et ce, sans avoir à être membre d'un club.

« Le Ville dispose d'un important plan de développement d'infrastructures sportives, culturelles et communautaires pour les prochaines années. Cela dit, un tel plan doit être en mesure de s'adapter à l'évolution des besoins des citoyens et des organismes. Face à la demande grandissante des citoyens pour des infrastructures permanentes de pickleball, nous avons repensé la vocation des terrains situés au parc Saint-Jean-Baptiste », explique Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture de la Ville de Vaudreuil-Dorion.

À l'heure actuelle, le tennis peut être pratiqué au parc Louise-Josephte ainsi qu'au parc de la Seigneurie. Des travaux de resurfaçage des deux terrains du parc de la Seigneurie ont d'ailleurs été réalisés en juillet afin de rafraîchir la surface en calfeutrant les fissures. La Ville projette d'aménager six nouveaux terrains de tennis et huit de pickleball sur un terrain de la rue Valois, à proximité du parc de Dorion-Gardens. Elle est présentement en attente des autorisations gouvernementales requises du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs.